

# 地域医療連携だより

Vol.251  
R6.5

長浜赤十字病院 地域医療連携課  
〒526-8585 滋賀県長浜市宮前町14-7  
TEL0749-68-3314  
FAX0749-68-3315



地域医療支援病院・救命救急センター  
地域周産期母子医療センター  
地域災害医療センター  
滋賀県地域がん診療連携支援病院  
滋賀県基幹原子力災害拠点病院



若葉の緑が目には沁みる季節を迎え、ますますご清栄のことと存じます。  
平素より当院の地域連携に格別のご高配を賜り、厚く御礼申し上げます。

## 副院長就任のご挨拶

平素より当院の地域医療連携にご支援ご指導を頂き誠にありがとうございます。  
本年4月より副院長職を拝命致しました。塩見副院長が日赤本社業務との兼任で多忙なため4人目の副院長として加わることになりました。

私が2012年に着任した当時、整形外科の年間手術件数は800件程度でした。以後地域の先生方からはたくさんのご紹介を頂き、また整形外科医のマンパワーを外来から手術に移動するために逆紹介もたくさんさせて頂き、直近1年間の手術件数は1400件程度にまで増加しています。整形外科医としての任務は継続して参りますので今後ともよろしくお願い致します。

昨年には市長から指定管理方式での病院再編の方針が示され、また本年度からは医師の働き方改革も始まり大学病院からは診療科統合を急ぐように申し入れを受けています。今後地域の先生方のご意見も伺いながら、地域医療に十分な責任を果たせるように着実に病院再編、診療科統合を進めていかなければなりません。江川副院長、成宮副院長、塩見副院長とともに院長をサポートできるように、微力ながら尽力して参りますのでご指導ご鞭撻の程よろしく御願い申し上げます。



副院長  
永原 亮一

## 地域医療連携課長就任のご挨拶

4月1日より地域医療連携課長を拝命いたしました小川です。看護師長兼務で退院支援室を経て現在の地域医療連携課勤務となっています。退院支援室勤務の頃より、地域の医療・福祉関係の方々とお会いしたり連携させていただく機会が増え、「顔の見える関係作り」の重要性をしみじみ感じております。

当院が地域包括ケアシステムにおける急性期病院の役割をきちんと果たし、皆様のご要望にお応えできるよう病院の窓口の役割を果たして参ります。今後ともよろしく御願いいたします。



地域医療連携課長  
小川 幸子

## 地域医療連携担当就任のご挨拶

4月より、看護副部長を拝命し、地域医療連携担当になりました加納です。変わりゆく環境に対応し、地域医療支援病院の役割を担えるようにいたします。地域の医療機関から患者さまを紹介していただき、急性期を脱した患者さまが安心して退院していただけるように取り組んでまいります。

地域の皆さまのご理解・ご協力をいただきながら、顔の見える関係を大切に取り組んでまいりますので、よろしく御願いいたします。



看護副部長  
加納 めぐみ



# 新任医師よりご挨拶

よろしくお願いします



消化器内科 金 佑哉 (きむ うじえ)

令和6年4月から消化器内科医として長浜赤十字病院に赴任しました、金佑哉と申します。令和2年に滋賀医科大学を卒業後、長浜赤十字病院・滋賀医科大学医学部附属病院で初期研修を行い、滋賀医科大学消化器内科に入局しました。滋賀医科大学医学部附属病院で、後期研修2年を経て、この度長浜赤十字病院に配属となりました。

至らぬ点は多々あるかと存じますが、ご指導・ご鞭撻のほどよろしくお願い申し上げます。



循環器内科 中島 健太 (なかじま けんた)

令和6年4月より長浜赤十字病院に赴任致しました循環器内科の中島健太と申します。平成26年に医師免許取得後、初期研修を経て2019年まで長浜赤十字病院に勤務、その後岡村記念病院や公立甲賀病院などに在籍しました。今回縁あって、また長浜赤十字病院で勤務することができ大変嬉しく思います。

湖北医療圏の地域医療に貢献できるよう日々精進して参りますのでご指導、ご鞭撻の程宜しくお願い致します。



糖尿病・内分泌内科 中村 翼 (なかむら つばさ)

令和6年4月より糖尿病内分泌内科に赴任致しました中村翼と申します。滋賀医科大学卒業後、滋賀県立総合病院にて初期研修、糖尿病腎臓内科で修練後、滋賀医科大学附属病院にて2年間勤務致しました。

3次救命救急病院での勤務は初めてであり、急変対応など不慣れな点もありますが、日々成長しながら湖北地域の医療に貢献出来るよう努めて参りますので、ご指導ご鞭撻の程宜しくお願い申し上げます。



糖尿病・内分泌内科 美好 舞 (みよし まい)

4月から長浜赤十字病院で勤務させていただくことになりました、美好舞と申します。大阪府出身で、令和4年に滋賀医科大学を卒業後、滋賀医科大学医学部附属病院で2年間初期研修を行い、糖尿病内分泌内科1年目としてお世話になることになりました。

まだまだ未熟で至らぬ点が多々あるかと存じますが、少しでも湖北の医療のお役に立てるよう、日々精進して参ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。



整形外科 山脇 佑介 (やまわき ゆうすけ)

令和6年4月より長浜赤十字病院・整形外科に赴任いたしました山脇佑介と申します。京都大学を卒業し赤穂市民病院・京都大学医学部附属病院で初期研修を行った後、整形外科医として神戸市立医療センター中央市民病院・豊岡病院で経験を積ませて頂き、京都大学大学院を経て当院に参りました。

初めての滋賀県ですが、長浜の街の雰囲気はとても過ごしやすく気に入っております。

地域の皆様に信頼していただける医師を目指して精進して参りますので何卒よろしくお願い申し上げます。



整形外科 緒方 悠元 (おがた ゆうげん)

令和6年4月より整形外科医として赴任しました緒方悠元と申します。平成31年に滋賀医科大学を卒業後、京都桂病院で2年間初期研修後、滋賀医科大学医学部附属病院、淡海医療センター、湖東記念病院での勤務を経て当院に配属となりました。

3次救急を受け入れる病院での勤務は初めてになります。至らない点多々あると思いますが、精一杯頑張りますので気軽に御相談いただくとありがたいです。何卒よろしくお願い致します。



外科 新田 信人 (にした のぶひと)

4月から赴任しました新田信人と申します。2013年に滋賀医科大学を卒業し、滋賀医科大学および関連病院で消化器外科・肝胆脾外科の研鑽を積んで参りました。患者さんへの分かりやすい説明、丁寧な手術を心がけています。

湖北地域の地域医療に貢献できるよう務めて参りますので、よろしくお願い致します。



皮膚科 松吉 恭平（まつよし きょうへい）

令和6年4月より長浜赤十字病院皮膚科で勤務させていただくことになりました、松吉恭平と申します。令和3年に兵庫医科大学を卒業後、神戸市内の市中病院で初期研修を行い、京都大学皮膚科に入局しました。京都大学医学部附属病院皮膚科での勤務を経て、当院へ赴任する運びとなりました。

出身は京都府の出身で滋賀県、湖北地域での生活は初めてであり、至らぬ点多々ありますが、湖北地域の医療に貢献できるように日々精進して参ります。何卒よろしくお願ひいたします。



泌尿器科 田口 俊亮（たぐち しゅんすけ）

令和6年4月に長浜赤十字病院に赴任致しました、田口俊亮と申します。平成28年に滋賀医科大学を卒業後、大学病院での初期研修を経て泌尿器科に入局し、その後県内各地の病院(草津、甲賀、彦根)で勤務して参りました。長浜赤十字病院には平成30年に半年間と短い期間でしたが勤務歴があり、この度6年振りに戻ってくる事が出来たことを大変嬉しく思います。

微力ながら湖北地域の医療に貢献して参りたいと思います。宜しくお願ひ申し上げます。



産婦人科 伊藤 拓馬（いとう たくま）

平成24年に山形大学を卒業後、長浜赤十字病院産婦人科で2年間の後期研修を送り、日赤和歌山医療センター、倉敷中央病院を経て、8年ぶりに長浜赤十字病院で再び勤務することになりました。

湖北の周産期・婦人科腫瘍の発展のため、微力ではありますが精進して参りたいと思います。患者様ひとりひとりに寄り添う医療を目指して参ります。

色々ご迷惑をお掛けするかと存じますが、何卒よろしくお願ひ申し上げます。



小児科 梅原 弘（うめはら ひろむ）

令和6年4月に小児科医として再赴任させて頂きました梅原弘と申します。2009年に滋賀医科大学を卒業後、滋賀医科大学医学部附属病院、彦根市立病院、長浜赤十字病院、済生会滋賀県病院と滋賀県下の様々な病院小児科で勤務させて頂きました。長浜赤十字病院は2015年から5年間勤務させて頂いており、今回再赴任となり、なつかしく感じています。

微力ではありますが、湖北地域の小児医療に貢献できればと存じます。よろしくお願ひ致します。



小児科 池野 貴弘（いけの たかひろ）

令和6年4月から小児科に赴任させて頂きました池野貴弘と申します。昨年も小児科で後期研修医として研修させて頂いており、2年目のような状態になります。大津出身ですが、長浜とはいろいろな縁があり再び働かせていただけることを感謝しております。患者さん1人1人に合わせて適切な医療を提供できるように努めたいと思っています。

微力ながら今後とも湖北の地域医療に貢献して行く所存です。宜しくお願ひ致します。



小児科 卯路 拓未（うろ たくみ）

本年度より長浜赤十字病院小児科で勤務させていただきます卯路拓未と申します。令和3年に自治医科大学を卒業し、大津赤十字病院での初期研修終了後は1年間湖北病院内科で勤務させて頂きました。そして本年度4月から小児科1年目として当院に赴任する運びとなりました。

湖北地域の小児科医療に貢献出来るように頑張りたいと思います。宜しくお願ひいたします。



精神科 角 幸頼（すみ ゆきよし）

4月から赴任しました、角と申します。2013年に滋賀医科大学を卒業し、滋賀医科大学精神科で約10年働いてきました。睡眠障害や、神経疾患に合併する精神症状について関心があり、専門にしてみました。

これまでの経験を活かしつつ、長浜赤十字病院での診療に貢献したいと思います。



救急科 小島 崇（おじま たかし）

令和6年4月より長浜赤十字病院に赴任しました小島 崇と申します。滋賀医科大学を卒業し4年目になります。彦根市立病院での初期研修を経て、浅井東診療所がかかわる関西家庭医療学センターに所属しております。救急科・内科・小児科に勤務させていただきます。

至らぬ点が多いですが、少しでも湖北地域の医療に貢献できるよう精進いたします。どうぞ宜しくお願ひいたします。



研修医 市瀬 彩乃 (いちせ あやの)

今年度より二年間長浜赤十字病院で初期研修させて頂くことになりました。私の滋賀県とのご縁は滋賀医科大学出身であるということだけですが、大学六年間で滋賀の方々の温かさに触れ滋賀県での初期研修を考えるようになりました。

社会に出たばかりでまだまだ未熟ではありますが、少しでも湖北地域に貢献するべく精進して参りますので、ご指導ご鞭撻の程どうぞよろしくお祈いいたします。



研修医 江竜 俊喜 (えりゅう としき)

今年度より長浜赤十字病院で勤務させていただきます。出身は米原で、この春に滋賀医科大学を卒業致しました。生まれ育った湖北の地域に貢献できるスタートラインに立つことが出来てとても嬉しく思います。一方で、お世話になった地元の方々の顔が思い浮かび、これまで以上に身の引き締まる思いです。

到らない点も多々ありますが、日々研鑽を重ねますので、ご指導ご鞭撻の程よろしく御祈い致します。



研修医 阪上 桃帆 (さかがみ ももほ)

今年度より長浜赤十字病院で初期研修をさせて頂くことになりました、阪上桃帆と申します。京都出身でこの春に滋賀医科大学を卒業しました。この度は、ご縁あって長浜赤十字病院に勤めさせていただけること、大変うれしく存じます。少しでもこちらの地域に貢献できるように、先輩方の背中を追いかけ、日々向上心を持って頑張る所存です。

ご迷惑をおかけすることも多々あると思ひますが、精進していきたくと思ひておりますので、ご指導ご鞭撻のほど何卒よろしくお祈い致します。



研修医 清水 俊克 (しみず としかつ)

今年度より2年間、長浜赤十字病院にて初期研修医としてお世話になります、清水俊克と申します。この春に滋賀医科大学を卒業し、長浜に参りました。私は生まれも育ちも滋賀県で、将来も滋賀の医療に貢献したいと考えております。

医師としても社会人としても未熟で、ご迷惑をおかけすることもあるかと存じますが、精一杯研修に励んで参りますので、何卒ご指導ご鞭撻の程よろしくお祈い申し上げます。



研修医 西村 瑠華 (にしむら りか)

今年度より二年間、長浜赤十字病院にて初期研修医としてお世話になります。出身は京都で、この春岩手医科大学を卒業し長浜に参りました。祖母が住んでいる滋賀県には、幼少から馴染みがあります。

医師としても人間としても未熟な部分が多く、ご迷惑をおかけするかと思ひますが、地域に貢献できる医師を目指し精一杯研修させていただきます。ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお祈いいたします。



研修医 米田 航大 (よねだ こうだい)

4月より研修医として勤務を始めました、米田航大と申します。今は技術・知識・経験全てにおいてベテランの先生方の足元にも及ばない存在です。しかし熱意と誠実さは唯一先生方に近づける点ですので、そこを大切に沢山のことを日々吸収しこの地域に少しでも貢献できる人間になりたいと思ひています。

よろしくお祈いいたします。

## 第106回消化器カンファレンス開催のお知らせ

日時：5月16日(木) 18時30分～

場所：長浜赤十字病院 2号館5階 大会議室南

※日本医師会生涯教育

1.5単位 CC:15

診断に苦慮した症例について検討します。是非ご参加ください。